



Betreut den Sportler aus Jabing. Andreas Vevera (r.) vom BSV Weißer Hof in Klosterneuburg, betreut Ewald Garger (l.) aus Jabing (Unterschenkelamputation rechts, Einschränkung links) beim Paratischtennis. Der Südburgenländer gewann Gold und Silber bei den Niederösterreichischen Landesmeisterschaften.

Foto: zVg

Zwei Medaillen fixiert

Para-Tischtennis | Bei der Landesmeisterschaft räumte der Jabinger Ewald Garger kräftig ab.

BEHINDERTENSSPORT | Im Rahmenbewerb der Meisterschaften startete der Jabinger Ewald Garger, der sich bei den Landesmeisterschaften in Niederösterreich Gold und Silber sicherte. Sein Unterschenkel musste nach einem Arbeitsunfall 2014 amputiert werden und seither spielt Garger für den Behindertensportverein Weißer Hof in Klosterneuburg.

Er gewann im Tischtennis-Einzelbewerb die Silbermedaille und musste sich nur denkbar knapp in fünf Sätzen seinem Vereinskollegen Norbert Pfabigan geschlagen geben. Gemein-

sam mit ihm durfte sich der Jabinger über seine erste Goldmedaille freuen, denn im Doppelbewerb waren beide nicht zu schlagen und gewannen eine weitere Medaille für den Verein.

„Ich hatte weder mit Silber und schon gar nicht mit Gold gerechnet. Es freut mich noch mehr, dass wir als Team erfolgreich waren. Wir haben gesehen, dass unser Training endlich Früchte trägt“, resümierte Ewald Garger, der weiters sagte: „Ein großer Dank gebührt auch meinem Trainer und Paralympicssieger von 2008, Andi Vevera, der ein großes Vorbild ist.“